

Rechazan en Londres al secretario general de la OEA



Londres, 5 nov (RHC) Británicos solidarios con los gobiernos de Venezuela, Cuba y Bolivia rechazaron en la capital del Reino Unido la visita del secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA), Luis Almagro.

Los activistas, que portaban banderas y pancartas, se congregaron frente a Senate House, centro administrativo de la Universidad de Londres, donde Almagro ofrecía una conferencia sobre la situación de los derechos humanos en Venezuela.

“Nos hemos reunido aquí para protestar contra el secretario general de la OEA, porque está acusando al gobierno venezolano de violar los derechos humanos, y de causar escasez de alimentos y medicinas, cuando en realidad esa situación es resultado de las sanciones impuestas por Estados Unidos”, aseguró Will Harney, del Grupo Revolucionario Comunista (RCG).

De su lado, Bélgica Guaña, una ecuatoriana residente en el Reino Unido, acusó a Almagro de traidor y vendepatria.

Se ha puesto en contra de todos los gobiernos progresistas, y tuvo el descaro de felicitar al presidente de Ecuador, Lenin Moreno, por la forma en que manejó las recientes protestas donde hubo muertos y heridos, señaló.

Guaña, quien es concejal del Partido Laborista británico en el municipio londinense de Newham, afirmó que muchos de sus correligionarios también están en contra de la invitación que le hizo el Grupo Parlamentario Multipartidista sobre Venezuela (APPG) al excanciller uruguayo.

De hecho, estaba previsto que Almagro ofreciera su conferencia en la sede del Parlamento británico, pero al parecer sus anfitriones decidieron mudar la disertación para la Universidad de Londres después de las críticas emitidas por algunos diputados.

El laborista Chris Williamson, por ejemplo, escribió en Twitter que consideraba un chiste de mal gusto que el grupo parlamentario invitara al actual titular de la OEA a hablar sobre derechos humanos en Venezuela, cuando se trata, dijo, de “un tipo que apoya la intervención militar para derrocar a un gobierno democráticamente electo”.

Aunque el acceso a la conferencia de Almagro en Senate House era exclusivamente por invitación, la activista venezolana Carolina Graterol pudo acceder al salón, y logró interpelar al orador antes de ser expulsada.

Dijo muchísimas mentiras, pues afirmó que en Venezuela no hay libertad de expresión, que nadie se atreve a opinar y que todo el mundo vive asustado, señaló Graterol y contó que tuvo tiempo de aclararle a Almagro que las sanciones son ilegales en base a los artículos 19 y 20 de la Carta de la OEA, y de entregarle una copia del reporte del Centro de Investigación en Economía y Política, con sede en Washington, que habla de los 40 000 venezolanos que murieron el año pasado a causa de esas medidas aplicadas por Estados Unidos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/206798-rechazan-en-londres-al-secretario-general-de-la-oea>



Radio Habana Cuba